
Herr Moreira verlässt um 18.35 Uhr den Raum und kehrt auch nicht zurück. 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Rednerliste. 
 
Herr Liene äußert, seine Fraktion könne die Argumentation für die komplette Entfernung der 
Fassadenbegrünung am Rathaus sachlich nicht nachvollziehen, gerade im Hinblick auf die recht hohen 
Kosten. Gleichwohl könne man die damaligen Beweggründe des Umweltausschusses von 1985 als immer 
noch gültig nachvollziehen, gerade mit Blick auf den Umweltschutz. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 
 


